

# REPUTASI

## Perhutani Banyuwangi Barat Ikuti Gladi Ruang Bencana Erupsi Gunung Api Ijen

Mayzha - [SURABAYA.REPUTASI.OR.ID](http://SURABAYA.REPUTASI.OR.ID)

Jul 30, 2024 - 21:34



Banyuwangi Barat - Perhutani KPH Banyuwangi Barat ikuti Pelatihan Gladi Ruang Bencana Erupsi Gunung api Ijen 2024 diselenggarakan oleh Pemkab Banyuwangi di Gedung Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Banyuwangi Jalan Tamansari No.1 Kecamatan Licin-Banyuwangi, Selasa (30/07/2024).

Dalam rangka meningkatkan kordinasi dan penanganan pada saat darurat bencana, BPBD [Kabupaten Banyuwangi](http://Kabupaten Banyuwangi) melaksanakan Kegiatan Pelayanan

Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana dengan sub kegiatan Gladi Kesiapsiagaan Terhadap Bencana.

Kegiatan tersebut dibuka oleh Sekda Kabupaten Banyuwangi dan dihadiri oleh BPBD, Kodim 0825, Polresta, Lanal, segenap SKPD, OPD dan Instansi Vertikal yang ada di Kabupaten Banyuwangi, dengan jumlah keseluruhan 72 instansi.

Kepala BPBD Banyuwangi, Danang dalam sambutannya mengatakan, maksud diselenggarakannya kegiatan ini untuk meningkatkan kapasitas bagi instansi terkait yang tergabung dalam struktur organisasi Kedaruratan Bencana, pelaksanaan Penanggulangan Bencana di Kabupaten Banyuwangi.

"Tujuan diadakannya kegiatan ini adalah antara lain, melatih kesiapan struktur organisasi Kedaruratan Bencana terhadap bagaimana mengambil sikap dan tindakan ketika menghadapi Bencana Letusan Gunung Ijen, meningkatkan kordinasi dengan stake holder Penanggulangan Bencana di Kabupaten Banyuwangi," ujar Danang.

Mewakili Bupati Banyuwangi, Sekretaris Daerah Mujiono dalam sambutannya mengatakan bahwa kegiatan sangat penting bagi kita semua terutama dalam rangka untuk meningkatkan kesiapan dan kemampuan dalam menghadapi potensi bencana yang bisa terjadi kapan saja khususnya letusan Gunung Ijen.

"Kabupaten Banyuwangi mempunyai potensi terjadinya bencana yang cukup tinggi salah satunya adalah letusan Gunung Api Ijen, oleh karena itu kesiapsiagaan dan kordinasi diantara kita semua sangatlah penting," ujarnya.

"Gladi kesiapsiagaan ini adalah langkah strategi untuk memastikan bahwa kita semua baik Pemerintah, instansi terkait dan masyarakat siap menghadapi bencana," ujar Mujiono.

Mewakili Administratur [Perhutani](#) KPH Banyuwangi Barat, Komandan Regu Polhut Mobil Suyono juga mengatakan Perhutani siap mendukung sepenuhnya dengan kegiatan Gladi Kesiapsiagaan Terhadap Bencana ini.

"Bencana memang tidak kita inginkan akan tetapi bila terjadi kami siap dalam menghadapi bersama dengan stake holder yang ada, atas perintah pimpinan kami siap untuk menggerakkan Polhut Mobil, Polhut Teritorial dan Petugas Perhutani lainnya untuk penanganan bencana kapanpun terjadi," pungkas Suyono. @Red.